
Ayuntamiento de Castellón

Acta de la Junta Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 29

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 24. julio. 2018

Hora inicio/fin: 20:00 / 20:40

Lugar: Av. Hermanos Bou, 27 bajo

Miembros asistentes:

ALICIA BRANCAL MAS
MARÍA CARMEN RIBERA SORIANO
VICTORIA GARCÍA LÓPEZ
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
JOSÉ D. PARRA CUARTERO
ESTEBAN ADELL BOIX
NURIA SOLSONA SORRIBES

Miembros ausentes: 

BEGOÑA CARRASCO GARCÍA
IGNACIA LORITE MARTÍNEZ
VICENT GRAU REIG
FERNANDO SOS GARCÍA
JESÚS BROCH SELFA
VICENTE BLÁZQUEZ GONZÁLEZ

Presidenta (Compromís)
Vicepresidenta – Concejala (PSPV)
A VV Gumbau
A VV Rafalafena dels Tarongers
A VV Dr. Marañón y Adyacentes 
A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez
AMPA CP Lluis Revest 

Concejala (P.Popular)
Vecina (Alcaldía)(*)
Vecino (Alcaldía)(*)
Vecino (Ciudadanos)(*) 
Vecino (Compromís) 
A VV Rafalafena

(*) Excusa su ausencia.

Secretario:

JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por la señora Presidenta se abre la sesión con los asuntos que figuran en el orden
del día: 

1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior, 19. junio. 2018.

Se  aprueba  el  acta  de  la  sesión  anterior  por  unanimidad  de  los  miembros
asistentes.



2º.- Informe de la Presidenta.

Se pasa al siguiente punto al no haber asuntos que tratar.

3º.- Ruegos y preguntas.

Interviene Victoria García López. La señora García informa, en primer lugar, que
la profesora de infantil del colegio Blasco Ibáñez, se puso en contacto con esta Asociación
para proponerle la cesión de una parcela del huerto urbano para llevar a cabo un proyecto
educativo de Huertos Escolares. Se trata de una herramienta educativa muy valiosa que
fomenta en los más pequeños,  el  respeto al  medioambiente,  los valores ecológicos,  el
conocimiento de la sostenibilidad, permitiendo también, disfrutar de alimentos cultivados
por los propios escolares y valorar sus propiedades para nuestra salud, etc. El motivo de
ponerse en contacto con nosotros ha sido también la  proximidad del  Centro al  Huerto
Urbano, de cuya gestión se encarga nuestra Asociación. La señora García informa a esta
Junta que la Asociación que ella preside, considera que se trata de un caso excepcional y
muy interesante para la  educación  infantil  y  que por  lo  tanto  como gestores  de estos
Huertos Urbanos les cederán una parcela al colegio Blasco Ibáñez, para llevar a cabo su
proyecto educativo.

La señora García comenta también:

La  señalización  horizontal  de  la  calle  Pablo  Iglesias,  después  del  reciente
asfaltado de la misma, provoca que los usuarios de los garajes, junto al Mercadona, no
puedan salir hacia Av Hermanos Bou ni entrar si vienen de Av del Mar, por haber una linea
continua. Podría pintarse una linea discontinua en ese tramo.?

En la calle Pablo Iglesias, dirección Av del Mar, las farolas que hay a la derecha
están ancladas en la calzada sobre una base cuadrada de hormigón.  Se solicita  si  se
podría redondear dicha base (matar los cantos) ya que en algunas ocasiones los vehículos
que salen de los garajes tocan las ruedas con ellas, sobre todo el que está frente al edifico
del PROP.

Queja generalizada de limpieza en todo el distrito, concretamente en la zona de la
plaza de Sanidad, calle Obispo salinas, y plaza Vicente Enrique Tarancón.

Que hay personas que circulan en bicicleta por la plataforma del TRAM (en la Av
del Mar) en el tramo del túnel, con el peligro que ello supone. Se solicita que se vigile esta
circunstancia y aclaración de si se puede o no circular en bicicleta por dicha plataforma, y
también si es obligatorio o no circular los usuarios de bicicletas por el carril bici en aquellas
vías donde los haya.

Se  deberían  realizar  campañas  de  educación  vial  dirigidos  a  los  usuarios  de
bicicletas, ya que no respetan en muchas ocasiones las normas básicas de circulación.

La señora presidenta comenta a este respecto que se va a preguntar a la Policía
Local el número de denuncias por infracciones cometidas por usuarios de bicicletas desde
primeros de año.

Interviene  Issanka Rodríguez  Monserrat.  La  señora  Rodríguez  manifiesta  su
malestar  porque  una  sola  persona  ha  ido  al  Ayuntamiento,  se  ha  quejado  de  que  le
molestaba un banco y unos juegos infantiles, y sin más han ido y los han quitado, en la
placeta principal del grupo Rafalafena dels Tarongers. La señora Rodríguez comenta que
desde la Asociación de Vecinos Rafalafena dels Tarongers, de la cual es representante, se
está trabajando muy duro para que en él se lleven a cabo actuaciones urbanísticas, de
jardines,  de instalaciones infantiles  y de mayores,  en beneficio  del  propio Grupo y del
barrio  en  general,  y  por  lo  tanto,  se  solicita  que  no  se  tomen  decisiones  como  las
anteriormente descritas y que afecten al mismo sin consultar a dicha Asociación.
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Interviene  Esteban Adell  Boix.  El  señor  Adell  pregunta por  la  marcha de los
presupuestos  participativos.  La  señora  presidenta  comenta  al  respecto  que  se  están
reuniendo ya para empezar a realizar cosas este mismo año, sobre todo aquellas que son
más fáciles de ejecutar. En cuanto a los presupuestos anteriores, se está iniciando todo a
excepción del carril bici de la Ctra de Alcora. Aunque señala también que va un poco lento.

Interviene José D. Parra Cuartero. El señor Parra comenta en primer lugar que
en la plaza Doctor Marañón, en la zona de los caracoles, hay un juego infantil roto. Solicita
que lo arreglen o cambien por si pudiera suponer un peligro para los niños que los utilizan.

Se solicita el arreglo y asfaltado de la calle Moncada.

Los cursos de formación de Fiscalidad, Administración y Gestión de Asociaciones,
etc. que ya se realizaron, quedaron en enviarles a los participantes documentación sobre
dichos cursos y todavía no han recibido nada.

Y no habiendo más asuntos que tratar  se levanta la sesión,  siendo las  veinte
horas y cuarenta minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por la Presidenta
y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)
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